

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ ГЕОГРАФИИ И ГЕОИНФОРМАТИКИ

Кафедра региональной геологии

БАХРАМОВ
Сердар Бахрамович

**ПРОГНОЗ НЕФТЕГАЗОНОСНОСТИ НА ОСНОВЕ
ТЕКТОНИЧЕСКИХ И КОСМОСТРУКТУРНЫХ КРИТЕРИЕВ
ПРИПЯТСКОГО И КОПЕТДАГСКОГО ПРОГИБОВ**

Дипломная работа

Научный руководитель:
кандидат геолого–
минералогических наук
Литвинюк Георгий Иванович

Допущена к защите

«___»_____ 2022 г.

Зав. кафедрой региональной геологии

_____ О.В. Лукашев

Минск, 2022

АННОТАЦИЯ

Бахрамов С. Б. Прогноз нефтегазоносности на основе тектонических и космоструктурных критериев Припятского и Копетдагского прогибов (дипломная работа). – Минск, 2022. – 78 с.

Весь текст дипломной работы включает 77 страницы. Основной текст дипломной работы изложен на 72 страницах, включает 13 рисунков. Список использованных источников составляет 35 наименований (3 страницы).

Ключевые слова: ПРИПЯТСКИЙ ПРОГИБ, КОПЕТДАГСКИЙ ПРОГИБ, ГЕОЛОГИЧЕСКОЕ СТРОЕНИЕ, ТЕКТОНИЧЕСКИЕ И КОСМОГЕОЛОГИЧЕСКИЕ КРИТЕРИИ, НЕФТЕГАЗОНОСНОСТЬ, НЕФТЕГАЗОНОСНЫХ КОМПЛЕКСОВ

Цель исследования – составить прогноз нефтегазоносности на основе тектонических и космогеологических критериев Припятского и Предкопетдагского прогибов.

Объект исследования – прогноз нефтегазоносности Припятского и Предкопетдагского прогибов.

Метод проведения работы: теоретический анализ литературы по проблеме; понятийно-терминологический анализ; классификация, систематизация и обобщение полученной информации; анализ и синтез полученной информации в контексте исследования.

ABSTRACT

Bahramov S. B. Prediction of oil and gas potential based on tectonic and cosmostructural criteria for the Pripyat and Kopetdag troughs (thesis). – Minsk, 2022. – 78 p.

The entire text of the thesis includes 77 pages. The main text of the thesis is presented on 72 pages, includes 13 figures. The list of sources used is 35 items (3 pages).

Keywords: PRIPYAT DEEP, KOPET DAG DEEP, GEOLOGICAL STRUCTURE, TECTONIC AND COSMO-GEOLOGICAL CRITERIA, OIL AND GAS POSSIBILITY OF OIL AND GAS BEARING COMPLEXES

The purpose of the study is to make a forecast of oil and gas content based on tectonic and cosmogeological criteria for the Pripyat and Pre-Kopet Dag troughs.

The object of the study is the forecast of the oil and gas content of the Pripyat and Pre-Kopetdag troughs.

Method of work: theoretical analysis of the literature on the problem; conceptual and terminological analysis; classification, systematization and generalization of the received information; analysis and synthesis of the information received in the context of the study.